

## ABSTRAK

**Ambarwati (112377). Pendidikan Karakter Kedermawanan dalam Membentuk Kesalahan Sosial Siswa pada Mata Pelajaran Al Qur'an Hadits Kelas VIII MTs Nu Al-Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus Tahun Ajaran 2018/2019.** Skripsi. Kudus: Fakultas Tarbiyah/Prodi PAI Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus 2019.

Penelitian tentang Pendidikan Karakter Kedermawanan dalam Membentuk Kesalahan Sosial Siswa pada Mata Pelajaran Al Qur'an Hadits Kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus Tahun Ajaran 2018/2019 ini bertujuan untuk : 1) mengetahui proses pendidikan karakter kedermawanan siswa kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus melalui pelajaran Al Qur'an Hadits 2) mendeskripsikan wujud kesalahan sosial siswa kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan metode deskriptif dimana penulis memberikan deskripsi gambaran atau lukisan secara sistematis, faktual, dan akurat mengenai fakta-fakta, sifat-sifat serta hubungan antar fenomena yang ada di lapangan. Pendekatan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian berada di MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus. Subyek penelitian ini yaitu kepala MTs NU Al Falah, waka Kurikulum MTs NU Al Falah, guru pengampu mata pelajaran Al Qur'an Hadits, dan siswa MTs NU Al Falah. Penulis menggunakan beberapa teknik dalam pengumpulan data, antara lain: observasi, wawancara dan dokumentasi dan metode analisis data yang digunakan yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan verifikasi atau penyimpulan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses pembentukan karakter kedermawanan siswa Kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus dapat dilakukan dengan berbagai macam pendekatan antara lain keteladanan, penanaman kedisiplinan, pembiasaan, menciptakan suasana yang kondusif, serta integrasi dan internalisasi. Wujud kesalahan sosial siswa kelas VIII MTs NU Al Falah Tanjungrejo Jekulo Kudus yaitu dengan dilaksanakannya amalan (sedekah) rutin setiap hari Senin dan Kamis, iuran untuk menjenguk temannya yang sakit, iuran untuk menjenguk temannya yang kesusahan, dan santunan anak yatim piatu setiap bulan Muharram.

**Kata Kunci :** *Pendidikan Karakter, Kedermawanan, Kesalahan Sosial*